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Abstract (en)
[origin: ES478383A1] Joining apparatus between a container equipped in its upper part with a plug and the wall of a discharge enclosure provided
with a horizontal orifice in the lower part thereof and located above said container, wherein the container is provided in its upper part with an
adapting ring with respect to said wall and a second protective ring for the plug and the orifice is sealed by a detachable cover having gripping
means and resting on a seat connected to said wall of the discharge enclosure. The apparatus is used for the dry transfer of fuel elements or nuclear
waste to a reprocessing plant.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de jonction entre un conteneur de transport muni d'un bouchon (2) à sa partie superieure et une paroi horizontale
(19) d'une enceinte de déchargement. La paroi (19) de l'enceinte est muni d'un orifice horizontal à sa partie inferieure situé au dessus du conteneur.
Le dispositif est caractérisé en ce que d'une part le conteneur est muni à sa partie supérieure d'une couronne d'adaptation (15) à la paroi et d'une
deuxième couronne de protection (16) du bouchon (2), et en ce que d'autre part, l'orifice est fermé par un opercule (17) amovible, comportant des
moyens de prehension (22) et reposant sur un siège (18) à la paroi de l'enceinte de déchargement. Application, notamment au déchargement de
conteneurs en plomb dans lesquels ont été chargés des éléments de combustibles nucléaires.
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